



# ALIANZA OPOSITORA ¿SÍ O NO?



**SERGIO GARCÍA  
RAMÍREZ**

JURISTA MEXICANO

*“Entre los riesgos que hoy enfrentamos figura un vendaval cuyas consecuencias serían catastróficas: la fractura de la alianza. El Ejecutivo pregona y alienta esa fractura. Es preciso impedirlo. Tendría un altísimo costo para nuestra democracia”.*



**RUBÉN MOREIRA**

COORDINADOR DE DIPUTADOS  
DEL PRI

*“La iniciativa que amplía la presencia del Ejército en las calles no pone en riesgo la alianza Va por México. Pondría en riesgo la alianza que subiéramos impuestos; que restringiéramos algunos derechos; que no nos dejaran subir algunas iniciativas que nosotros queremos subir en materia constitucional”.*



**PAN / PRD**

COMUNICADO CONJUNTO

*“Anunciamos este 7 de septiembre la suspensión temporal de la alianza electoral y legislativa conocida como ‘Va por México’. Expresamos nuestra sorpresa y profunda inconformidad (con la iniciativa que apoya la militarización del país) y le solicitamos a la dirigencia nacional del PRI que revalore y honre la plataforma electoral común a la que se comprometió”.*



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
<i>El Sol de Mexico</i>	15	18/09/2022	LEGISLATIVO



**BENITO NACIF**  
EXCONSEJERO ELECTORAL

*“El éxito de la alianza opositora dependerá, por un lado, de una adecuada selección de los distritos en los que postulen candidatos comunes. Idealmente, PRI, PAN y PRD deberían coaligarse donde la unión de sus fuerzas maximiza la probabilidad de darle la vuelta a la elección. Construir una alianza de esta naturaleza implica un delicado trabajo político para superar resistencias en el ámbito local”.*



**PAN, PRI Y PRD**  
CONGRESO CDMX

*“No vemos un ‘efecto cascada’ sobre las decisiones tomadas por sus dirigencias nacionales respecto a la alianza Va Por México, ya que aseguraron que en el legislativo local tienen una agenda sólida entre los tres partidos y no hay riesgos de fractura”.*



**THE WASHINGTON POST**  
EDITORIAL DEL PERIÓDICO  
DE EU

*“El Presidente (López Obrador) hoy parece estar de fiesta: tiene una popularidad notable, su partido va cómodamente a la cabeza de las encuestas de la siguiente elección presidencial, la oposición está resquebrajada y ha logrado someter poco a poco a los que deberían ser contrapesos para lograr lo que considera es la única manera de transformar al país: entregar el gobierno a los militares”.*

**MARCO BAÑOS**

EXCONSEJERO ELECTORAL

*“Romper la coalición significaría atomizar el voto en las elecciones del 2023 en candidaturas individuales de cada partido que si bien no se anularían, si se restarían votos mutuamente. No significa darle el triunfo en automático a Morena, pero si incrementar sus posibilidades de éxito y darle mayores ventajas rumbo al 2024 en una sucesión presidencial adelantada, donde el Presidente ha construido un camino que favorece ampliamente a sus presidenciables”.*

---

**EPIGMENIO IBARRA**

PRODUCTOR Y PERIODISTA

*“La alianza opositora era de juguete y sólo se sostenía por su odio patológico a AMLO y su ambición de regresar al poder; era cuestión de tiempo la fractura”.*

---



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

*El Sol de México*

15

18/09/2022

LEGISLATIVO

